



Nombre del candidato: [Bruce Harrell](#)

Nombre de la campaña: [Bruce por Seattle](#)

Página web de la campaña: [BruceforSeattle.com](https://bruceforseattle.com)

Cargo: [Alcalde de Seattle](#)

Teléfono de la campaña: [206-569-8486](tel:206-569-8486)

¡Es un honor para mí ser su Alcalde! Trabajando con nuestros dedicados empleados municipales, estamos comprometidos con una Seattle segura, asequible y acogedora para todos.

Estoy orgulloso de nuestros logros hasta ahora:

- Inversiones récord en vivienda asequible, incluidas viviendas de apoyo para los más vulnerables, y miles de viviendas para la gente y familias trabajadoras.
- Mejoras en la seguridad pública, incluida la dotación de personal de la Policía de Seattle; la creación del Equipo CARE, que ofrece una respuesta compasiva y desarmada a quienes lo necesitan; e inversiones en seguridad juvenil y prevención de la violencia armada.
- Medidas climáticas urgentes para que los edificios sean más limpios, mejorar el acceso al transporte público y las aceras seguras, ampliar la recarga de vehículos eléctricos y plantar miles de árboles nuevos.
- Centrarse en los servicios básicos: mejora de las calles, agilización de los permisos y apoyo a las pequeñas empresas.

Con sus vales y votos, ¡seguiremos avanzando!

- Ampliar la vivienda asequible: desde casas familiares cerca de las escuelas hasta apartamentos y condominios accesibles al transporte público; debemos aumentar el acceso, reducir los costos y crear oportunidades de riqueza generacional.
- Avances en materia de seguridad: contratación de SPD, ampliación del Equipo CARE, reducción de la violencia y abordamiento del fentanilo y el consumo de sustancias.
- Acelerar el futuro de Seattle: el tren ligero de West Seattle a Ballard, la finalización del Waterfront y la reimaginación del Seattle Center, la restauración del centro de la ciudad para convertirlo en la verdadera grandeza de la Ciudad Esmeralda.

Les pido que sigan apoyándome.

Este candidato está participando en el Programa de Vales para la Democracia.



Nombre de la candidata: [Katie Wilson](#)

Nombre de la campaña: [Wilson for Seattle](#)

Página web de la campaña: wilsonforseattle.com

Cargo municipal: [Alcalde de Seattle](#)

Número de teléfono de la campaña: [607- 301 - 1836](tel:607-301-1836)

Me llamo Katie Wilson y me estoy postulando para el cargo de alcaldesa de la ciudad de Seattle.

He pasado los últimos 14 años de mi carrera construyendo y dirigiendo coaliciones dedicadas a ganar grandes victorias para las familias de la clase trabajadora: aumentar el salario mínimo, implementar protecciones más fuertes para inquilinos, tener más acceso a viviendas de bajo costo, mejorar el transporte público e imponer impuestos a las personas que los pueden pagar en lugar de a los que ya pagamos demasiado. Sé como unir a las personas, a pesar de sus diferencias, para lograr grandes cosas.

El alcalde actual ha estado en la Alcaldía como político desde 2008. Durante este tiempo, el costo de la renta o compra de vivienda en Seattle se ha duplicado, y más personas que nunca se encuentran sin techo y viviendo en la calle.

No tiene que ser así. Podemos construir viviendas para todos. Podemos tener vecindarios vibrantes y habitables. Podemos tener pequeñas empresas exitosas. Podemos tener calles que se sientan seguras porque son seguras. Podemos proteger a las comunidades de inmigrantes y crear oportunidades para todos. Lo podemos hacer juntos. Pero Seattle necesita de nuevo liderazgo.

Es nuestra ciudad. Quiero traer el poder y la voz de usted a la alcaldía. Unámonos para lograrlo.

Esta candidata participa en el Programa de Vales Democráticos.



Nombre de la candidata: Ann Davison

Nombre de la campaña: Vecinos por Ann

Página web de la campaña: <https://neighborsforann.com/>

Cargo en la ciudad: Candidata a Fiscal Municipal

Número de teléfono de la campaña: (206) 257 - 2206

Servir como Fiscal Municipal de Seattle desde 2022 ha sido un enorme honor y me sigue llenando de energía para continuar centrándome en mejorar la seguridad pública en Seattle. Ya sea centrarme en restablecer la responsabilidad inmediata a nuestro sistema de justicia penal para delitos menores, trabajando con los legisladores o el consejo municipal para mejorar las leyes o la funcionalidad de nuestros gobiernos, mi prioridad ha sido hacer que nuestros sistemas funcionen de manera más eficiente para beneficiar al público. He impulsado legislación para proteger los espacios públicos de nuestra ciudad con medidas para mantener alejadas las drogas y la prostitución, interrumpiendo así las operaciones delictivas que se aprovechan de personas vulnerables. Me sitúo a la vanguardia de las fiscalías, con una transparencia de datos y un acceso a la comunidad sin precedentes, para que el público esté informado de mi trabajo y de las bases de mis decisiones. Con un objetivo de seguridad pública, demandé a los fabricantes de automóviles que ponen sus modelos más baratos en nuestros mercados con un riesgo extremo de ser robados. Logré traer 160 millones de dólares a Seattle para la limpieza ambiental del Duwamish, el acuerdo más grande alcanzado por una ciudad en el país contra una empresa gigante química. Estoy aquí para proteger Seattle y sus leyes y no me cansaré ni dejaré de hacerlo de ninguna manera si soy reelegida.

Esta candidata participa en el Programa de Vales para la Democracia.



Nombre de la candidata: Erika Evans

Nombre de la campaña: Elect Erika Evans

Página web de la campaña:

www.ElectErikaEvans.com

Cargo municipal: Fiscal municipal

Correo electrónico de la campaña: info@ElectErikaEvans.com

Me presento para ser la próxima fiscal municipal de Seattle porque amo esta ciudad y sé que podemos mejorarla. Nací en un hogar impregnado de derechos civiles y económicos, y he vivido las luchas a las que se enfrentan muchas de nuestras comunidades. He dedicado mi carrera a la defensa de nuestros derechos y la elaboración de leyes para mejorar la seguridad de las personas.

Soy la única candidata que ha trabajado tanto en la división penal como en la civil de la Fiscalía Municipal de Seattle. Sé cómo funciona esta oficina y cómo lograr cambios reales. Como juez municipal interina, vi lo que significa la rendición de cuentas. Como fiscal federal, me enfrenté a empresarios que robaban salarios, enjuicé delitos de odio, hice responsables a traficantes de armas y fentanilo y defendí a las víctimas de la violencia.

La verdadera seguridad significa más que arrestos. Significa responsabilización con compasión, fuertes protecciones laborales y medioambientales, libertad reproductiva y alternativas reales al encarcelamiento. Por eso abogaré por un nuevo tribunal comunitario centrado en la rehabilitación, no en un ciclo sin fin de puertas giratorias.

En un momento en que nuestros derechos están siendo atacados por la administración Trump, necesitamos una fiscal municipal con la experiencia, la valentía y el conocimiento para luchar, y para ser una líder el primer día. Estoy lista.

Esta candidata participa en el Programa de Vales Democráticos.



Nombre del candidato: Eddie Lin

Nombre de la campaña: Eddie para Seattle

El sitio web de campaña: <https://www.linforseattle.com/>

Puesto municipal: Consejero municipal, 2do. puesto

Número de teléfono de la campaña: 206-734-7412

Como abogado adjunto de la Ciudad para la Oficina de Vivienda, Eddie lleva años trabajando para ayudar a financiar miles de unidades de vivienda a precios asequibles. Cree que reducir el altísimo sobreprecio de los alquileres debe ser una prioridad absoluta. Eddie trabajará incansablemente para enfrentar el legado de la zonificación excluyente, las prácticas discriminatorias en créditos hipotecarios y la falta sistémica de inversión que ha oprimido a nuestra ciudad durante décadas, especialmente en el área conocida como el South End (vecindarios al sureste de Seattle)

Eddie es hijo de un inmigrante taiwanés y fue discriminado durante su niñez en Carolina del Norte. Recurrió a becas y ayudas económicas y tuvo varios empleos para pagarse sus estudios universitarios. Pintó casas, fue conserje en una iglesia local y trabajó como mensajero en bicicleta. Como dijo el periódico The Stranger: «La crisis de vivienda de bajo costo en Seattle no es nueva para Eddie, la ha padecido».

Eddie está en campaña debido a la frustración que siente por que los retos más difíciles de Seattle no están siendo abordados con urgencia. Ya sea la seguridad pública, los altos costos de vida, las personas sin hogar o las escuelas públicas en dificultades, él está dispuesto a dar un paso al frente y lograr avances tangibles.

Eddie cree que Seattle debe ser un lugar para todos y por eso apoya la imposición de impuestos a las empresas ricas y a los ultrarricos y así poder financiar los servicios esenciales de los que dependemos.

Este candidato participa en el Programa de Vales para la Democracia.



Nombre del candidato: [Adonis Ducksworth](#)

Nombre de la campaña: [Adonis for Seattle](#)

Página web de la campaña: AdonisForSeattle.com

Puesto municipal: [Puesto 2 del Concejo Municipal](#)

Teléfono de la campaña: [206-495-5597](tel:206-495-5597)

Fui criado por una madre soltera en un tríplex en Beacon Hill. Tengo muy buenos recuerdos de cuando jugaba con mis amigos por todo el vecindario. Una vivienda asequible cerca de escuelas y servicios era fundamental para nuestra estabilidad.

Hoy en día, la gente se preocupa por la violencia con armas de fuego, por no poder comprar una vivienda, por perder sus hogares a causa del alza de precios y por la falta de oportunidades para los niños.

Durante los últimos 10 años, he trabajado como profesional de divulgación, participación y política en la ciudad de Seattle. En toda la ciudad, tengo un buen historial de lograr que la gente se una para conseguir resultados.

Me presento como candidato porque sé que podemos mejorar nuestra comunidad.

Con su voto, obtendré los resultados que merecemos:

- Mejores opciones de vivienda para las personas que quieran vivir en el Southend; más opciones para las personas que quieran permanecer en sus hogares y vecindarios.
- Policías más responsables, expansión de los equipos de respuesta CARE e inversión en intervenciones que reduzcan la violencia con armas de fuego y protejan a los niños y a los pequeños negocios.
- Aprovechando el éxito del impuesto sobre el transporte, trabajaré para reducir la velocidad de los automóviles en Rainier y MLK, hacer que el transporte sea seguro y fiable y ofrecer a todos los usuarios opciones más seguras, predecibles y eficientes.

Este candidato participa en el Programa de Vales para la Democracia.



Nombre de la Candidata: [Rachael Savage](#)

Nombre de la Campaña: [Amigos de Rachael Savage – Concejo Municipal](#)

Sitio Web de la Campaña: <http://www.savageforseattle.com>

Cargo Municipal: [Puesto 8 del Concejo Municipal](#)

Número de Teléfono de la Campaña: [\(206\) 657-7062](#)

Como propietaria de un negocio en Seattle he tenido que vivir con las consecuencias causadas por los políticos que han desmantelado nuestro sistema de justicia penal, permitiendo que la delincuencia, la adicción y las enfermedades mentales causen muertes, la ruina de nuestros negocios y del hermoso centro de la ciudad y la sensación de seguridad de cada uno de los ciudadanos. Como residente, tengo que lidiar con alquileres cada vez más altos y he experimentado la imposibilidad de poder comprar una vivienda debido a los elevados precios. Como concejala de su ciudad, mi misión será servirle adoptando políticas prácticas que cierren la brecha entre los salarios y los alquileres, reconstruyan nuestro departamento de policía, aseguren nuestra propia cárcel municipal, permitan los arrestos y las penas de cárcel y construyan centros de tratamiento residencial de largo plazo para resolver la epidemia de drogas y enfermedades mentales.

Podemos hacer mejor las cosas. Todo ciudadano tiene el mismo deseo: ser tratado de manera justa ante la ley y vivir en una sociedad pacífica, estable y próspera. La seguridad hará que los negocios y la prosperidad regresen a nuestra ciudad. Podemos hacer esto juntos. Con su voto, representaré aquella voz que no se escucha, la voz del sentido común, la voz unida, contra un statu quo que nos ha fallado por ya demasiado tiempo. Los cupones para la democracia ayudan a financiar a quienes no son parte del sistema. Apoye hoy mi campaña con sus cupones para la democracia.

Esta candidata participa en el Programa de Cupones para la Democracia.



Nombre de la Candidata: [Alexis Rinck](#)

Nombre de la campaña: [Alexis por Seattle](#)

Sitio web de la campaña:

www.alexisforseattle.com/

Puesto Municipal: [Puesto 8 del Concejo](#)

[Municipal](#)

Número de teléfono de la campaña: [206-705-](tel:206-705-9305)

[9305](tel:206-705-9305)

Me siento orgullosa de lo que mi oficina ha logrado en tan poco tiempo:

- Impulsamos la Propuesta 1A, que este año fue aprobada con el 63 % de los votos, para financiar la construcción de viviendas asequibles mediante un impuesto a las grandes empresas.
- Encabezamos esfuerzos para proteger a nuestra ciudad de cambios en políticas federales, presidiendo un comité especial que reúne a líderes y expertos locales.
- Abogamos por una política tributaria progresiva, a fin de reducir la carga de las pequeñas empresas y negocios y a la vez proteger de los recortes la vivienda asequible, el acceso a los alimentos y otros servicios.

Como inquilina, usuaria del transporte público y antigua mesera, me entusiasma postularme para la reelección y continuar con esta trabajo. Me enorgullece contar con el respaldo de MLK Labor, The Stranger, OneAmerica Votes, The Urbanist, grupos demócratas, el concejal de la Ciudad de Seattle Dan Strauss, legisladores de todos los distritos legislativos de Seattle, todos los concejales del condado de King en Seattle y muchos más. ¡Espero ganarme su apoyo también!

Por favor, entregue sus Cupones para la Democracia y visite AlexisForSeattle.com para obtener más información.

Esta candidata participa en el Programa de Cupones para la Democracia.



Nombre de la candidata: [Dionne Foster](#)

Nombre de la campaña: [Dionne for Seattle](#)

Sitio web de la campaña: dionnefoster.com

Puesto municipal: [Puesto 9 del Concejo Municipal de Seattle](#)

Teléfono de la campaña: [206-651-5493](tel:206-651-5493)

Nos merecemos calles seguras, viviendas asequibles y dirigentes de Seattle que protejan nuestros derechos y respeten nuestras voces.

Dionne Foster es una experta en política, líder comunitaria, trabajadora social capacitada y madre, y ha dedicado más de una década a hacer que nuestras comunidades sean más seguras, más sostenibles y más equitativas. Se presenta al Concejo Municipal para construir sobre este historial de liderazgo positivo, reorientando el Concejo para abordar las prioridades compartidas y las necesidades urgentes, no las agendas personales.

Como directora ejecutiva de la WA Progress Alliance, ayudó a aprobar y proteger inversiones históricas en cuidado infantil, educación temprana y construcción de escuelas a través de su liderazgo en un impuesto estatal sobre ganancias de capital, asegurándose de que los ricos paguen una parte justa y abordando las necesidades de asequibilidad y financiación.

Como asesora política senior de la ciudad de Seattle, Dionne gestionó la participación de las partes interesadas para mejorar la seguridad pública, crear oportunidades para los jóvenes y cumplir los objetivos climáticos. En Seattle Foundation, invirtió en organizaciones dedicadas a crear nuevas estrategias de vivienda y promover la vitalidad económica.

Con su apoyo, Dionne contribuirá a unir a Seattle para afrontar los retos nacionales e impulsar el progreso local para que todos se sientan seguros, bienvenidos y respaldados en nuestra ciudad. Dionne es la única candidata en esta carrera respaldada por el MLK Labor Council.

Esta candidata participa en el Programa de Vales Democráticos.



Nombre de la candidata: [Sara Nelson](#)

Nombre de la campaña: [Sara Nelson for City Council](#)

Página web de la campaña: SaraForCityCouncil.com

Cargo: [Concejal Municipal de Seattle, puesto 9, representación en toda la ciudad](#)

Teléfono de la campaña: [206-821-6140](tel:206-821-6140)

Me llamo Sara Nelson, y soy concejala para todos los distritos.

Hace cuatro años, Seattle estaba atascada; se enfrentaba al aumento de la delincuencia, a campamentos en nuestros parques y a un Concejo que parecía más interesado en expresar posturas que en progresar. Me postulé para cambiar eso.

Hoy, por fin, estamos cambiando de rumbo. Seattle está contratando más policías de los que estamos perdiendo por primera vez desde 2019. Estamos haciendo frente a la epidemia de fentanilo ampliando nuestra colaboración con Evergreen Treatment Services, que proporciona medicación móvil y apoyo directo a las personas que sufren trastornos por consumo de opiáceos. Y cuando los negocios de los vecindarios sufrieron robos, creamos el Fondo de Reparación de Escaparates para ayudarles a recuperar sus costos.

Todos merecen el mismo acceso a la recuperación que yo tuve. Por eso me he centrado en ofrecer tratamiento gratuito a pedido, mejorando al mismo tiempo la respuesta de emergencia en toda nuestra ciudad.

Creo en conseguir resultados, no en debatir interminablemente. Ya sea ayudando a las pequeñas empresas a prosperar o apoyando a las instituciones de la comunidad que hacen que nuestra ciudad sea tan vibrante.

Los retos a los que nos enfrentamos son complejos, pero juntos podemos hacer verdaderos progresos. Sería un honor contar con su apoyo para continuar esta labor.

Esta candidata no participa en el Programa de Vales de la Democracia.